Jahresbericht des Präsidenten

2018

2. November 2017

Der Kegelabend fand im Restaurant Salmen in Schlieren statt. Die Teilnehmerzahl war erstaunlich gut und es wurde auch fleissig die Kugel geschoben. Der Kegelkönig wurde Christian Häfeli.

17. November 2017

Die 48. Generalversammlung konnten wir wieder im Restaurant Linde in Oberwil durchführen. Eine Änderung der Traktandenliste wurde nicht gewünscht. Die Versammlung konnte ohne grosse Diskusionen durchgeführt werden, so dass wir uns dem Nachtessen widmen konnten.

- 3. Dezember 2017 Chlaus-Höck wurde von Ernst Riederer im alten Schützenhaus organisiert. Der heiße Schinken und die Salate waren sehr schmackhaft.
- 21. Januar 2018 Brigita und Hansruedi Lienhard organisierten den Brunch im Restaurant Corona in Schlieren. Das Angebot am Buffet war großartig.
- Am 27. Mai 2018 war die Frühlings-Ausfahrt. Ursula und Alois organisierten eine Ausfahrt rund um den Bodensee, mehr Details im Reiseberich auf der Home Page old mg club.ch
- 23. Juni 2018 Der OLD MG Grill war dieses Jahr wieder bei der Familie Ferrari in Dietikon organisiert von Hansruedi Schärer und seiner Schwester. Es war ein gemütlicher Nachmittag
- 16. -20. August 2018 " 50 Jahre OLD MG Club" Die Jubiläums-Ausfahrt führte uns 5 Tage lang bei schönstem Sommerwetter durch drei Länder wieder zurück nach Hause. Mehr auf old mg club.ch
- 16. September 2018 der Treffpunkt für unsere Herbstausfahrt war ein bisschen früh angesagt, aber die meisten schaften es. Um 9.00 Uhr war der Start. Alles weitere, Bericht und Fotos auf unserer Home Page old mg club.ch